

AWNI

Dandim 0705/ Magelang Safari Ramadhan ke Koramil 01/ Magelang Tengah

Rony - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Apr 5, 2023 - 14:47



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.,M.Si, Di Dampingi Danramil Saat Memberikan Jam Pengarahan Kepada Anggota Babinsa Koramil 01/ Magelang Tengah Bertempat di Taman Samping Koramil

MAGELANG - Dalam rangka untuk meningkatkan silaturahmi dan keakraban dengan anggota. Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.,M.Si melaksanakan kegiatan safari Ramadhan ke Koramil 01/ Magelang Tengah, Rabu(05/04).



Safari ramadhan ke Koramil 01/Magelang Tengah disambut langsung oleh Danramil Mayor Inf Yakobus Totok di halaman depan Koramil Magelang Tengah. Kunjungan kerja tersebut merupakan momen yang tepat untuk meningkatkan silaturahmi antar sesama, terutama disaat waktu bulan puasa bagi anggota militer maupun ASN di Koramil 01/ Magelang Tengah yang beragama Islam agar dapat memanfaatkan sebaik baiknya momen ramadhan ini. Agar memperbesar ibadah kepada Allah SWT dengan menjalankan ibadah puasa, taraweh serta tadarus.



Sebagaimana yang dikatakan Dandim Magelang bahwa bulan puasa ramadhan ini merupakan bulan penuh keberkahan, maka berbuat baiklah kepada sesama umat manusia.

Lanjut Dandim, terkait perkembangan situasi diwilayah setiap Babinsa mempedomani deteksi dini, cegah dini, lapor cepat bila ada permasalahan di

wilayah. Suasana kedepan menjelang hari raya Idul dul Fitri 1444 Hijriah, akan banyak kegiatan pengamanan kepada masyarakat di masing masing wilayah binaan, untuk itu perlunya kesiapan setiap anggota Babinsa dalam menjalankan tugas lebih maksimal," jelas Dandim.

Sebagai upaya mencegah terjadinya kenakalan remaja setiap Babinsa maupun Danramil agar terus- menerus sosialisasikan tentang kegiatan yang bernilai positif kepada pemuda - pemudi di wilayah. Bila ada permasalahan secepatnya dilaporkan ke komando atas untuk diselesaikan secara tuntas," terangnya.



Kepada Babinsa, Dandim juga memerintahkan agar melakukan pendampingan kepada warga dan aparat pemerintah dalam menjaga kondusifitas wilayah, Dandim juga berpesan untuk jaga kebersihan, kekompakan dan kebersamaan anggota Koramil.

" Berdoalah dan berikhtiar setiap menjalankan tugas dimanapun berada, sehingga tugas pokok sebagai satuan kewilayahan akan dapat berjalan dengan baik," imbuh Letkol Inf Jarot Susanto.

Pen: 0705/ Mgl.